

社会福祉法人 春献美会

はるひのだより

NO. 163

令和3年10月1日発行



はるひ野保育園

神奈川県緊急事態宣言が解除になります。報道されている感染者数は減っていますが、保育園では緊張感をもって対策をしていきたいと思えます。職員のワクチン接種も優先接種の対象でありながら予約の取りにくさ、会場が遠方であることに加え、副反応で翌日、または数日勤務できないことへの保育体制の問題などがありますが少しずつ進んでいます。10月から11月までに希望するほとんどの国民の接種が終了するというのですが、感染対策の大きな前進に繋がることを願うばかりです。

今月の予定

- 1日(木) 避難訓練(地震・火災想定)
- ～9日(土) 玉川大学4年生実習生受け入れ
- 19日(火) 園医健康診断(4・5歳)
- 30日(土) 第14回 運動会
(↑31日に延期)

10月生まれのおともだち紹介

みんな元気に大きくなあれ!



運動会について

運動会の会場は「くろかわのぞみ保育園の園庭」をお借りします。昨年度も、どちらかで感染者が発生した時にリスクが大きすぎると判断して、練習段階では借りず当日のみ借りることにしましたが、今年度も同様に行います。

10月30日(土) 雨天翌日→さらに延期は11月3日(祝)
3歳児と4・5歳児の時間入れ替え制で行います。

乳児組は今年度も運動会の参加はありません。→昨年度、キッズも含め全ての行事参加がなかったこと、保護者の方の保育園内立ち入り制限を行っていることから保育が見えにくい状況が続いています。乳児組だけで行う保護者参加行事を計画しています。12月4日(土)に、実施したいと思えます。0歳、1歳、2歳クラス、完全入れ替え制で親子行事を行います。

※運動会、乳児組行事の詳細は、お便りで配布します。
よろしくお願ひします。

園長・主任就任のお知らせ

4月に着任いたしました園長が、持病悪化で退職してから
が園長として着任しておりましたが、主任が園長として就任いたします。

その間、副主任保育士が主任保育士として就任します。

今年度の園長の2回の変更に關しまして、保護者の皆様には大変ご不安に感じられたことかと思ひます。申し訳ありませんでした。はるひ野保育園の保育を守っていくには、創立から保育を行っている主任と副主任保育士が園長、主任として適任であると法人として判断いたしました。どうぞよろしくお願ひいたします。

緊急の連絡などは、保育園にかけてくださいますようお願ひいたします。

感染対策と保育

感染対策のため保育の中で制限していくことが増え、幼児組でのマスク着用も定着してきました。マスクは1日4枚以上、記名したジップロックに入れて持ってきてください。未使用のマスクはお返ししていますが、お子さんが持ち帰り忘れた時には、新しいジップロックにマスクを入れて持参してください。

食事では「黙食」ができるようになりました。黙ってパーティションに向かって食べている姿を見るたびに、「食事ってこういうもので良かったんだろうか」と、何とも言えない寂しい気持ちになります。今までの生活が早く戻りますように…。

- 10月1日より、保育士が着任します。
- 8月に保育実習にきていたが、保育補助として着任いたしました。
- 非常勤保育士が持病の療養を長期に行っていましたが、治療のため退職しました。